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例   会   報   告      № 16  2023 年 10 月 26 日 第 2918 号

◆ 司  会 ＳＡＡ 高山英義さん 

◆ 点  鐘 会 長 高山 英さん 

◆ 斉  唱(曲目)         四つのテスト 

◆ お客様紹介 会 長 高山 英さん 

◆ いただきます当番       香川道雄さん 

 

 

◇ 会長会務報告     高山 英 会長 
 

10 月 24 日（火）ポリオデーにあたり第７グループで

東武日光駅前で総勢約 60 名で啓蒙活動をして参りま

した。鹿沼クラブからは 21 名の参加がありました。

ご参加の皆様ありがとうございました。 

 

大出会長のご家族がお見えになる予定でしたが、ど

うしてもご都合がつかなくなってしまったので、ご

欠席とのご連絡をいただきました。皆様にくれぐれ

も宜しくお伝えくださいとの事でした。

 

◇ 幹事報告       橋本 勝浩さん 
１ 世界ポリオデー合同奉仕作業への参加お礼 

  6RC/67 名参加（鹿沼 RC21 名）街頭募金 13 名   

7,334 円 

２ 本日、例会終了後 第 5 回理事会の開催 

11 月地区大会 15：30 から鹿沼 RC の報告となりま

す。今のところ 30 名の参加となっておりますが 1

名でも多くの参加をお願いします。6◇ 
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◇ 委員会報告               

◆ ロータリー財団委員会     藤田真澄さん 

1 第 7 グループ世界ポリオデー合同奉仕事業ご参加

いただきありがとうございます。バッチを配布

いたしましたので募金をお願いします。 

2 ロータリー財団の寄付が来月おこなわれます。毎

年 150 ドル（23000 円位）また、ポリオプラス

30 ドル合わせて 180 ドル（27000 円位）来月の 3

回例会で寄付を募りますので皆様宜しくお願い

します。 

 

 

◆ 会員増強委員会        浅野知典さん 

会員増強 広報レポート回覧しておりますので

ご一読願います。 

 

 

◆ 本日のプログラム       星野詠一さん 

  大出孝三郎さんを偲ぶ追悼例会を行います。追

悼に先立ち黙祷を捧げたいと思います。 

  大出孝三郎さんのロータリー経歴をお伝えいた

します。 

  昭和 63 年 9 月 4 日入会、会員歴は 34 年、第 45 代

会長を務めその時の幹事は船生雅秀さんでした。

会長を務めた年度は 2004～2005 年で国際ロータリ

ー創立 100 周年、記念すべき年の会長でありまし

た。また、45周年鹿沼の式典を3月 12日に開催し

ました。 

エピソード代表の方にお話をお願いします。 

高山会長宜しくお願いします。 

私が入会したのは、大出さんが会長の時でした、そ

の年は多くの入会者がおりまして大出チルドレンと

して育ちました。よく大出会長は私にお前が会長に

なるまで頑張ると言っておりましました。そして会

長になりましたが私の勇姿見ていただけることなく

逝かれてしまったのは心残りです。 

  大出会長の年度で初めて新規入会者にコーディ

ネーターを付けていただきました。 

  大出会長からもロータリーや仕事のことなどご

指導いただきました。今こうして続けていられるの

も大出会長の助言や助けが在ってからこそとつくづ

く思います。今おられます皆様方も健康に留意して

いただきたいと思います。 

 

 

 



鈴木良男さん 

大出孝三郎さんのご冥福をお祈り申し上げます。大

出孝三郎さんと私は昭和 63 年 9 月 8 日に入会いたし

ました。その当時は足利銀行鹿沼支店の 2 階に例会

場があり入会式を行いました。その後 2004 年に国際

大会がありご夫婦と一緒に参加した思い出がありま

す。この時ファーストガバナーの石原敬士さんが京

都に詳しく一緒に観光した思い出があります。ロー

タリー国際創立 100 周年記念の時の会長その時 45 代

会長でした 45 周年記念式典など行いました。その

後、平成 22 年 23 年にガバナー補佐にも就いており

ました。 

   そんな大出さんですが同期入会いたしましたのでい

つも親しくさせていただきました。大変穏やかで誠

実なお人柄で本当にいい人でした。 

   

金子昭彦さん 

大出さんとの付合いですが海外での付き合いが多く

ロータリー100 周年でシカゴに行きましたシカゴから

ラスベガスそしてハワイに行って一週間ほど一緒に

すごしました。ラスベガスでは1人でグランドキャニ

オンをセスナ機で遊覧飛行楽しみ、とても怖かった

といっていました。 

 旅先での思い出は尽きませんが、とても男気のあ

る人でした。 

 

桜井武彦さん 

私が入会の時は大出さんが会長でした。幸いにも私

が会長の時はお元気で何度か例会にも来ていただき

まして頑張るからと言っていただきました。大出さ

んが亡くなってしまいとても残念ですが私もロータ

リアンとして大出さんの遺志を継ぎこれからも頑張

ってまいります。 

 

狐塚泰久さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

平成 17 年 18 年の私の職業という当時の各会員の仕

事についてのエピソードが書いてあり大出さんは見

渡す限り鉄の中で生きてきて、硬い鉄もあれば柔ら

かい鉄もあり、そういった物を仕事にしているとゆ

う話ですが硬い鉄の方の話をします。晩年の大出さ

んは体調が悪そうなのに必ず週に何回かは工場に顔

を出していたそうです、なぜ体調が悪いのに工場に

来るのかと聞いてみたところ、工場の匂いが落ち着

くんだよ。と話をしていました。ものすごく細い部



品に細い穴を開ける仕事は大出会長にしか出来ない

と聞いておりました。自分が作った製品が世の中に

出ているのを見ると非常に嬉しく思うと言っていま

した。本当に経営者でもあり職人だったとおもいま

す。また、例会ではガバナー補佐やられていてロー

タリーに関しては凄く精通している方で、色々なロ

ータリーの話をしてくれるのですが、端折って話す

はずが端折ってない、皆さんもよく覚えていると思

います。 

  大出さんのご冥福をお祈りいたします。 

 

◆ スマイルＢＯＸ報告     若松伴睦さん 

 
寸志 

大出義伸さん：⑤父が大変お世話になりましてありがとうご

ざいました。 

高山 英さん：⑤⑤大出パスト会長のご冥福を祈って。  

おかみさん、おそば美味しかったです。 

浅野知則さん：② 

岩本泰史さん：⑤ポリオデーのイベントに参加の皆様お疲れ

様でした。12/7 は森本財団委員長さんからの

卓話があります。皆様ご参加下さい。 

香川道雄さん：① 

金子昭彦さん：⑤大出パスト会長のご冥福をお祈りして。楽

しい思い出をありがとうございました。 

人見哲史さん：⑤米山記念奨学会へのご協力ありがとうござ

いました。 

藤田真澄さん：⑤10 月 24 日合同ポリオ活動お疲れ様でした。

来月はロータリー財団の寄付があります。宜

しくお願いします。 

       ⑤今日は、米山カウンセラーで、ラシュドさ

ん人見さん小田部さん 4 人で日光 RC の夜例会

に参加してきます。私としては初メイクで

す。ドキドキです。 

 

 

 

 

若松伴睦さん：⑤僭越ながら私の大出パスト会長との思い出

と申しますと…。「あんた若いのに頑張って

いるね。でも声はもっと大きく出した方が良

いよ」とお声掛けいただきました。残念なが

ら、それほど若くはございません。そして声

は相変わらず小さいままです。ご冥福を心よ

りお祈り申し上げます。 

※①結婚記念・②本人誕生・③夫人誕生・④出席記念・⑤其の他 

◆ 出席率報告 

会員数 出席数 前日ﾒｲｸ 免除 欠席 出席率 

61 41 3 0 17 72.13％ 

◆ 点  鐘   会 長  高山 英さん 

● 次回 11 月 第 1 例会 11 月 2 日（木） 
  第 1 例会  諸慶事祝い 

 場  所：日晃そば コンベンションホール 

時  間：１２時３０分～ 

（発行責任者：三品敏行 / 委員長：岡村貴史） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


